



Communiqué de presse
Loudenvielle, le 20 juin 2023

L'été s'annonce sportif en Vallée du Louron

Cette année encore, la Vallée du Louron accueillera trois événements phare du cyclisme mondial. Le dimanche 14 juillet, la 15^{ème} étape du Tour de France partira de Loudenvielle pour rejoindre le plateau de Beille. Le lendemain, dans le cadre du Cycl'n Trip, les cols de Balès, Peyresourde et Val Louron Azet pourront être dévalés en VIP car fermés à la circulation. Du 6 au 8 septembre, l'élite du VTT descente et Enduro a rendez-vous en Vallée du Louron pour une Coupe du Monde multi disciplines dans le cadre du Pyrénées Bike Festival. Nul doute que ces deux événements attireront un public nombreux.

Mais la Vallée du Louron peut également se découvrir de manière plus intimiste que ce soit lors de randonnées, de descentes en VTT, de fous-rires à Ludéo, d'instantanés bien-être et détente à Balnéa ou plus sportif dans le Bassin Olympien de Balnéa.

Des nouveautés pour cet été

Deux nouvelles pistes de VTT permettent de découvrir la vallée autrement. Une piste DH Jump Line a ouvert entre Peyragudes et Loudenvielle. Il s'agit d'une piste qui offre aux riders un site idéal d'évolution pour la pratique des sauts en VTT. Une nouvelle piste d'enduro voit également le jour entre Peyragudes et Loudenvielle pour une expérience sauvage de VTT dans les bois. Ceux sont ainsi 500 kilomètres de circuits balisés répartis sur toute la vallée et sur les pentes de Val Louron et Peyragudes qui sont proposés aux cyclistes. Elles sont adaptées aux différentes pratiques : VTT enduro, trottinette de montagne, VTT à assistance électrique et cross-country.

Fort de ses 12 parcours accessibles aux trailers débutants comme aux traileurs expérimentés, Louron Bike & Trail organise cet été des stages de trail, histoire d'apprendre à courir pour ne pas se blesser.

Deux terrains de padel sont désormais proposés juste à côté de Balnéa, un sport qui connaît un fort engouement en France ces dernières années.

Autre ambiance avec un parcours d'orientation et de tir au pistolet laser. Objectif : trouver les 6 balises qui contiennent des énigmes sur la montagne.



Monter sans se fatiguer

L'ascenseur valléen Skyvall qui permet de rejoindre Peyragudes depuis Loudenvielle, sera ouvert non-stop du 6 juillet au 8 septembre. Il permet d'accéder à l'Espace Ludique Peyresourde avec Pumptrack, tyrolienne, luges tubing, mini-parcours VTT le tout accessible par le Tapis Blanche. Toujours sur la même période, le Télésiège Privilège permet quant à lui de profiter d'un superbe point de vue et d'un des 20 itinéraires libres d'accès aux randonneurs et amateurs de VTT enduro niveau vert à rouge (ouvert les mardis, mercredis, jeudis, samedis et dimanches sur la même période).

A Val Louron, les télésièges des Myrtilles et des Sapins seront ouverts à partir du 16 juillet. Deux pistes permettent de s'initier au VTT et à la trottinette pendant que les riders aguerris rechercheront la meilleure trajectoire ou s'amuseront sur Les Passerelles de la Forêt du Lapadé, une piste ludique avec des passerelles suspendues dans les arbres, uniques dans les Pyrénées.



www.vallee-du-louron.com
www.peyragudes.com
www.station.vallouron.com

Dossier de presse et photos sur simple demande

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio

06 03 10 16 56 – rplb@deboerio.net